

■ **Le Musée Gallé-Juillet, héritier de l'ancien château fort de Creil**

Le Musée Gallé-Juillet, musée municipal de Creil et labellisé Musée de France depuis 2002, est placé au coeur de la ville, sur l'Île Saint-Maurice, à l'emplacement de l'ancien château fort de Creil. Il regroupe deux maisons : la Maison Gallé-Juillet et la Maison de la Faïence.

La Maison Gallé-Juillet

La maison Gallé-Juillet retrace la vie de la famille Gallé-Juillet au 19^e siècle. Elle présente une collection d'arts décoratifs remarquable constituée de meubles, d'objets d'art, de céramiques et de tableaux de qualité. La demeure est riche en souvenirs familiaux, tels que des objets de la Première Guerre mondiale, une étonnante collection de coquillages et de nombreux jouets anciens.

La Maison de la Faïence

La maison de la faïence et sa tour du trésor, inaugurée en 2010, offre un témoignage de l'histoire de la ville de Creil. L'histoire de la faïencerie de Creil est évoquée à travers l'exposition de près de 600 faïences fines de Creil, de panneaux explicatifs, et la mise à disposition d'audioguides. Le passé gallo-romain de Creil est mis en valeur par la présentation du trésor de l'écluse, trésor constitué de plusieurs centaines de pièces en argent et en bronze datant du 3^e siècle après Jésus Christ.

